
 

 

   

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

６月３０日（金）にスポーツフェスティバルの 

バドミントン競技が行われました。午前中はダブ 

ルスの試合があり、午後からは選抜のダブルスと 

シングルスの試合がトーナメントで行われました。 

午前中、メンバーが足りないところは職員が入り 

和気あいあいとした試合が行われました。午後か 

らの選抜は、ダブルス、シングルスとも白熱した 

良い試合で大いに盛り上がりました。最後に、生 

徒にはサプライズでバドミントン部顧問の先生２ 

名が手を挙げ、シングルスで優勝した男女２人そ 

れぞれに試合を挑み、こちらも大いに盛り上がり 

ました。今回の天竺葵の陣の結果は、５月の体育 

大会に続き青団の勝利となりましたが、スポーツ 

フェスティバルはまだまだ続きます。 
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６月は心の絆を深める月間でした。甲佐高校には「甲佐高生の SNSや 

言葉遣いで気を付ける１５のこと」があります。これは、いじめや人を傷 

つけることを許さない１５の約束事です。このことについて、各学年で 

LHR を行いました。今年は「SNS上でやりとりする短い文章の難しさ」 

「個人情報の含まれた情報拡散の危険性」「ありがとうやごめんねが素直 

に言えるために」をテーマにして行いました。 

事前に各クラスの代議員が何度か集まり授業を 

進めるための準備を行いました。当日は代議員 

の司会進行で、生徒主体のグループワークや発 

表を行いました。生徒たちは日頃の自分自身の 

言動を振り返りながら、真剣に意見を出し合っ 

ていました。 

 

 

７月５日（水）に生徒総会が行われました。まず、これまで 

学校を引っ張ってくれた旧生徒会役員に校長先生から感謝状が 

渡されました。旧生徒会長から「たくさんの人に支えられてこの日を迎えま 

した。とてもきつくて大変でしたが楽しかったです。」と挨拶がありました。 

途中何度も言葉につまる場面があり、１年生からずっと甲佐高校の看板を背 

負い生徒会の仕事と向き合ってきた思いが聞いている私たちにも伝わってき 

ました。次に新生徒会執行部に任命状が渡されました。新生徒会長からは、 

「みんなで学校の魅力を作っていきましょう」という決意表明がありました。 

続いて、各委員会から年間活動計画が出され、部活動予算案の提示、そして 

クラス会議から出た学校への意見要望に対して各部署から回答がありました。 

どの意見も回答も学校をより良くしたいという生徒たちの思いが伝わる貴重 

なものでした。 

 

 

旧生徒会役員 

新生徒会役員 

２年生の様子 

１年生の様子 代議員による事前準備 



 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                

７月１１日（火）、大津高校と対戦 

しました。学校では放課後視聴覚室 

で試合のライブ配信を行い、生徒・職

員２０数名が集まり応援しました。残念なが

ら敗れはしましたが、最後まで諦めずにプレ

ーする姿に惜 

しみない拍手 

が送られてい 

ました。応援 

してくださっ 

たみなさん、 

ありがとうご 

ざいました。 

 

 

７月１日から求人票の受付が始まりました。３年生にとっては、進路実現 

に向けて待ったなしの夏休みになります。二者面談に続き三者面談で希望す 

る進路先を決定後、８月半ばの校内選考会で受験先が決まります。就職希望 

者は９月１６日から試験が始まります。進学も早い生徒は１０月から始まります。それに向けて履歴

書書きや面接練習など忙しい夏休みになりそうです。頑張れ３年生！ 

 

 

７月７日（金）熊本県高等学校保健会第１回生徒

保健委員連絡協議会が開催され、甲佐高校を代表し

て、保健環境美化委員長と副委員長が参加しました。

講演１では「年中夢求～２４時間をデザインする～」

と題して、講演２では「普段の姿勢と動きについて」

と題して、お二人の方から講演がありました。生徒

からは、「気配り、心配り、言葉配りという言葉が心

に残った」「スマホの使い過ぎで腱鞘炎に 

なることを知り気を付けようと思った」等 

の感想があり、学びの多い１日になりました。 

 

 

図書委員は、昼休み・放課後に図書室での

カウンター当番があり、生徒たちの本の貸し

出しや返却手続きを行っています。また、９

月に松橋高校で行われる宇城地区の生徒図

書委員研修会に向けて 

「オススメ本の紹介動 

画」を作成中です。研 

修会には、委員長と副 

委員長の２名が参加す 

る予定です。 

 

 

６月２８日（水）に地域探究がありました。陣ノ内城跡では、甲佐 

町役場の方からいろいろ説明していただきました。貴重な史跡で、古 

文書から推測すると小西行長が築いたらしいと聞いて、そんなことま 

でわかるのかと知り驚きました。学校のすぐ近くにこのような史跡が 

あるということで親しみが持て、また、甲佐町には長い歴史と伝統があると改 

めて感じました。井戸江キャンプ場にも初めて行きました。緑川から吹く風が 

涼しくて、いつかはここでキャンプをしたいと思いました。いろんな人に知っ 

てもらえさえすれば、多くの人が訪れる場所になると思いました。最後は甲佐 

町中心界隈を散策しました。時間があまりなくて残念でしたが、午後の半日間 

で甲佐町のいろいろなことを知ることができました。 

 

 

７月１５日、１６日に大分市で国民体育大 

会（国体）の九州ブロック大会が行われ、１年生

の後藤さんが熊本県代表として参加しました。国

体のクライミング競技は各県２人で１チームにな

り、ボルダリングとリードの２種目で争います。後

藤さんはもう一人国府高校の選手と力を合わせて

実力を発揮し、三強の 

佐賀、長崎、福岡の一 

角を崩し熊本が総合２ 

位に入り１０月に鹿児 

島で行われる国体への 

出場権を獲得しました。 

（３位まで出場権） 視聴覚室での応援の様子 


